



# 学ぶ楽しさいっぱい

## 美馬小学校



美馬小学校学校だより「校長室の窓から」令和6年度第2号 文責：三橋孝史

### 心が通い合う挨拶

歴代の校長先生方に倣い、朝子供たちの登校の様子を見ながら、挨拶を交わすのを日課にしています。この時気付いたことを時折朝会で話すのですが、「中学生が私を見つけると大きな声で挨拶をしてくれて、とても嬉しかったです」とか、「ちょっと挨拶に元気のない子が多いようです。元気な挨拶をすると、不思議と元気になりますよ」など、挨拶を話題にするたび、次の日には大きな声で元よく挨拶をする子が増えます。人の話をよく聞き、実行する素直さを嬉しく感じるとともに、挨拶で心が少しずつ通い合うのを実感します。子供たちがめあてとしている「めざせ美馬小日本一！」の柱の一つが、「大きなあいさつ日本一！」です。今後も朝会などの機会をとおして、挨拶の素晴らしさを伝え、子供たちの取組を後押ししていきたいと考えています。

### 1年生と なかよくなるう集會

豊かな心の育成

入学してからもうすぐ2か月、初めは6年生などの助けが必要だった1年生も、学校生活に慣

れ、学習にも落ち着いて取り組めるようになっていきます。そんな1年生と仲良くなることを目的に「1年生となかよくなるう集會」が開かれました。代表委員会で話し合い、2年生はメダル作り、3年生は王冠作り、4年生は名札のバッジ作り、5年生はとび出すカード（メッセージ付き）作り、そして6年生は体育館の飾りつ

けとゲーム進行をそれぞれ担当しました。

当日は集會委員の司会と、6年生のきびきびとしたゲーム進行で、楽しい時間を過ごすことができました。子供たちの温かい心と笑顔があふれる集會になりました。



笑顔で1年生と触れ合う姿がたくさん見られました。

### PTA実行委員会開催

家庭・地域との連携・協働

5月23日、PTA実行委員会を開催いたしました。学年から選出された役員の方々に広報、保健体育、家庭教育、人権教育推進の4委員会の、本年度の活動計画をご協議いただきました。

当日の協議の都合上、実行委員の皆様には予め説明させていただきましたが、本年度学校行事に関して、次のことをお知らせいたします。

#### ●運動会の開催方法について

本年度の運動会は、11月2日（土）午前に開催する予定です。土曜日開催としたのは、①天候等の理由で期日を延ばす場合、翌日の日曜日に順延できること（翌週に延期する場合に発生する追加の練習時間が解消され、児童、職員の負担軽減につながると考えます。）、②金曜日から日を空けずに開催することで、児童が取組の成果を存分に発揮できる環境を整えられること、③会場準備の面でも、前日に天候等の状況を考慮しながら計画的に準備ができること、などが主な理由です。午前中での開催につきましては、ここ数年の実践から、児童や保護者の方々にとって負担が少ない開催方法であると判断し、本年度も継続することといたしました。

昨年運動会後に実施したアンケートには、日曜開催や1日開催を希望する声もあり、誠に心苦しい限りですが、主役である児童にとって実りの多い行事になるよう努力いたしますので、何とぞご理解いただき、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

#### ●人権参観日について

12月6日（金）午後、人権参観日を実施する予定です。参観授業と人権に関する講演会等を計画しています。ご協力よろしくお願いいたします。